

El Director General recibe al nuevo Consejero de Interior en la Embajada de Francia en España.



El Director General, **Arsenio Fernández de Mesa**, ha recibido en la Dirección General de la Guardia Civil a **Serge Garcia**, Comisario General de la Policía Nacional Francesa y nuevo Consejero de Interior en la Embajada de Francia, quien vino acompañado por el Agregado de Interior en la embajada el Teniente Coronel **Fabrice Ars** de la Gendarmería Nacional de Francia.

El Director General le ha transmitido su deseo de mantener las **buenas relaciones** que desde hace años se están dando entre Francia y España, especialmente en materia de **cooperación policial** y **lucha antiterrorista**. Además, ha destacado los servicios prestados por los cuerpos de seguridad durante los últimos años **en beneficio** de ambos países.



Serge García, Consejero de Interior de la Embajada de la Embajada de Francia, fue distinguido el 03-11-2012 por la Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada, Amigos del Cuerpo de la Guardia Civil con la CRUZ DISTINGUIDA AL MÉRITO de dicha Asociación. Fue con ocasión del Homenaje a las Víctimas del Terrorismo que tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Granada. En dicho acto se reconocieron a 35 víctimas mortales del terrorismo, con la presencia de sus familiares. Entre ellas se homenajeó a la última víctima mortal de ETA, el policía nacional francés Serge Nérin. Sus tres hijos (gracias a las gestiones de Serge García, Consejero de Interior de la Embajada) pudieron desplazarse desde París hasta Granada para estar presentes y recoger el merecido galardón a título póstumo. 03/11/2012